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総 務 文 教 委 員 会  

  開 催 日：平成26年11月28日(金) 

開 催 時 間 ：11 時 37 分～ 11 時 45 分 

開催場所：全  員  協  議  会  室 

（委 員） 佐々木委員長、岡本副委員長 

岡野委員、小川委員、森谷委員、野藤委員、上野委員、江角委員 

（執行部） 牛尾総務部長、砂川地域政策部長、塙財務部長、山本教育部長、加戸消防長 

前木総務部次長、細川地域政策部次長、宮崎財務部次長、三浦教育部次長 

河上消防本部次長、山根総務管理係長 

（事務局） 篠原書記  

【議 題】 

1 所管事務調査事項について 

2 12月 8日（月）の委員会審査日程等について 

3 その他 

 

 

◆日時：平成26年12月8日（月）10：00 ～  場所：全員協議会室  

【予定議題】 

1 議案第79号 浜田市いじめ防止対策推進条例の制定について 

2 議案第88号 指定管理者の指定について（浜田市室内プール） 

3 議案第98号 財産の取得について（浜田市拠点農業団地） 

4 議案第99号 財産の取得について（スクールバス） 

5 議案第104号 浜田市過疎地域自立促進計画の変更について 

6 同意第10号 人権擁護委員候補者の推薦について 

7 同意第11号 人権擁護委員候補者の推薦について 

8 同意第12号 人権擁護委員候補者の推薦について 

9 陳情第4号  浜田市建設工事指名競争入札参加者指名基準等の改定について 

10 執行部からの報告事項 

11 所管事務調査について 

12 その他 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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【議事の経過】 

〔 11 時 37 分 開議 〕 

 

岡本副委員長  ただいまから、総務文教委員会を開会する。本日は佐々木委員長が欠

席のため、副委員長の私が行うのでよろしく。出席委員は7名で定足数に

達しているので、ただちに会議に入る。 

 

１ 所管事務調査事項について 

岡本副委員長  まず議題１について。12月8日に開催される当委員会においてなされる

事務調査である。委員から要望があれば付したいと思うが何かあるか。

江角委員。 

江角委員  6月議会だったか9月議会だったか。財産の無償譲渡の関係で、土地は

市の物である中で、色々審査の中で議論があって、委員長報告で少し整

理をすべきというような形で盛り込んで報告をされて、私どもはそれを

踏まえて賛成した経緯がある。色々検討され始めたという話はどこかで

聞いたが、一定程度考えがまとまったものを、どこかで提起しておいて

いただければ、同じような関連の提案に対しても、判断する時に役立つ

と思う。所管事務調査が良いのか関連する議案の方が良いのかは分から

ないが、要望しておきたいと思う。 

岡本副委員長  無償譲渡の件だが、江角委員から言われた形に対して、例えば文章化

された物等があるのかないのか。また、ないようならそういう形で出し

ていただけるかどうか。 

財務部長  財務部で財産管理課になるが、今言った内容については他市の状況を

調べながら、要領で整理する方向で今やっている。1つには、10年目的に

沿って使用してもらう。それに違反した場合どうこうというのを調べて

いる。そういうことで報告は出来ると思うので。口頭になるかどうか分

からないが。 

岡本副委員長  それは12月8日の時点で出来ると解釈して良いか。 

財務部長  はい。他市の状況を調べると一番問題になるのは、市と言いながら過

疎地域や人口減少地域の無償譲渡があって都市部にはない。それは何故

かというと資産にそのまま価値があるから。どうも無償譲渡する1つの原

因というのは、それが維持出来ないから。維持費はかかってしまう、修

繕費はかかるということで、使う用途というか、それが目的を果たして

しまって、どうしても無償譲渡によって何とか、それから遊休財産とい

うものを変えていかないといけない。苦肉の策でそうなっているという

ことがあるので、その辺も踏まえて報告させていただければと思う。 

岡本副委員長  江角委員良いか。はい。その他。資料請求等求めたいことがあればご

意見をいただきたい。 

（ 「なし」という声あり ） 

 

２ 12月8日（月）の委員会審査日程等について 

岡本副委員長  議題２について、少し話をさせていただきたい。先ほど全協において

陳情が1件あった。このことについてどのような形にしようか。いわゆる、

陳情者に来ていただき、このことについて発言してもらうのか。それと

も執行部のみで対応について意見を求めるのか。このことについてお諮
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りしたい。森谷委員。 

森谷委員  個人的には、直接お話をうかがいたいと思う。 

岡本副委員長  陳情者に直接話をうかがうと。これは事務局で連絡をとるのか。 

篠原書記  もし呼ぶということになると、参考人招致という形になるので、手続

きをする。 

岡本副委員長  では参考人ということで来ていただく形で良いか。 

（ 「はい」という声あり ） 

  ではそのように。執行部には当然答えてもらう 

 

 ３．その他 

  それでは、その他について委員から、執行部から、何かないか。岡野

委員。 

岡野委員  前回の総務文教調査会だったと思うが、この前も私は言ったのだが、

図書館の書架を200万円ほどかけて直すということで、その見積もりを出

すということが前回の委員会で決まっていたような気がしたのだが、そ

れはどうなったのか。 

教育部長  宿題をいただいている。経過等をまた説明させていただきたいと思う。 

岡野委員  了解した。 

岡本副委員長  この後、委員のみで協議することが無ければ、執行部の方は退席を。

総務部長。 

総務部長  今回も先般と同様なのだが、人事案件が3件あるため、8日の審査日程

については、この同意案件3件を冒頭にしていただくようお願いしたい。 

岡本副委員長  総務部長から、人事案件3件については冒頭にということで。当然そこ

の部分のみ副市長がこられる。その案件が終われば副市長は退席という

ことで。皆さんご了解いただきたい。 

（ 「はい」という声あり ） 

岡本副委員長  他にないようなら、委員会は終了させていただく。 

 

〔 11 時 45 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに総務文教委員会会記録を作成する。 

 

浜田市議会総務文教委員長  佐々木 豊 治 ㊞ 


